

Alesanjan tiadrogo

Lesly Herrera Rosado

Image not found.

Capítulo 1

No pobres ojos, ino, para ya!, yo lo recuerdo aún, mas no tengo amor para él, como olvidar su sonrisa, fue la causa y efecto de un amor impaciente, perteneció su alma a mi ser, mas la razón siempre sabía que ayudarlo sería mi misión, porque lo unico certero, será su destierro al acordarse de mi.

Es sin duda, exquisito escribir el guión que un día viví...

Lo conocí cuando apenas era una adolescente, cursaba el primer año de secundaria, y mi amado era mayor por un año, un chico muy apuesto , apetitoso a la vista , de preciosos ojos verdes, con una mirada caída, y el sublime de sus labios un atardecer rojizo, todo era bello en él, mas su manera delicada de ser me aterraba, siendo el motivo banal por el que me aleje de él.

Años después ambos tomamos un camino diferente, no sabia nada de aquel chico , por el cual podría remplazar a un rico chocolate.

Una mañana translucida, el 16 de Marzo me vino a la mente su recuerdo efímero, es así como esta pequeña chica de ojos coquetos y curvas bonitas, latina de corazón , busco hallar su ser nuevamente , por Facebook, Woooooooooooo! , la vieja confiable .

Hablamos por días , y decidimos encontrarnos, el vino por mi casa , y asi, Pum! todo volvió a comenzar, cabe decir que yo siempre pense que el era igay !, pero yo le gustaba así que seria bisexual i, y eso ya no me aterraba , me gustaba, pero no estaba enamorada, o almenos eso me gusta decir, él siempre fue tierno durante la relación, respetuoso, iun gran hombre!, puedo decir que fue el mejor enamorado que tuve con respecto al trato, lo idealise como un super chico, detallista, hermosa persona, mas nunca salia de mi mente que el podría ser gay, motivo por el cual trabata de cambiarlo si sería el caso, porque con el tiempo lo empecé a querer, siempre lo respete, lo ame, le dedique mi tiempo mis horas, mi vida , era algo bonito, de tal modo que todo cambió, cuando la frase - Que irónico la persona que mas amas es la que mas daño te hace, y si, fue tal cual.

Este precioso sujeto andante, por facebook , me dice :

-Estoy en Lima, viaje, lo tuve que hacer, me metí en unos problemas, además quiero pedirte un favor, si alguien llega a preguntar por mi, quiero que le digas que no me conoces, mi vida se esta derrumbando, te quiero de una manera muy estúpida.Te amo.

Pasaron muchas cosas por mi cabeza, este chico esta en drogas, le pego a alguien, me miente, quiere terminar conmigo pero no me dice, esta

evadiendo algo, esta saliendo con otra a la vez, el momento paranoico de las chicas entro en mi , él se distancio, al igual que yo, desde ese día sufrí mucho , sentia que no podia ser mi olvido, porque el cielo y el celeste del cielo enorme de su amor tiritaba el ambrosio del efímero y embustero que fue ese amor, yo no comprendo porque de la noche a la mañana me deja , ¡No consiente!, ¡No razón!, no quieras sobreentender y dar solución a todo, porque todo esta roto en mi.

Hoy en día hablamos indiferentemente por facebook, resulta que mi querido amado, era bisexual! , siempre estuvo confundido, no se más de el . Un golpe bajo ¿no?, Eran sus ojos los que opacaban a una constelación, que matan al poeta y a la luna, que siempre admiré.

Fue mi vida una ruleta rusa cuando pasaron los años, conocí a un chico de sonrisa perfecta, y corazón de alma tierna y complicada, misterioso y risueño para mi vida, fue una relación corta, y poco agradable, pero fue muy misterioso, que al pasar el tiempo coincidíamos en todo, nos volviamos a encontrar a frecuentar, y sobre todo a enamorar, fue el chico de mis sueños tuvo toda mi confianza , le podia contar de todo, era super mega iper extra genial pasar el tiempo con él, fui su pareja de baile de promoción y el de la mia, conoció a mis padres, y viceversa, mi querido -A era un mellizo, el mas guapo de los dos, siempre fue mi favorito, y lo perdí por no saber tratar al amor de mi vida, por pensar que me entendía y que siempre estaría para mi, se que sueno como una chica muy traviesa, pero no, solo lo amé a el , sentí por primera vez amor, ya que mi anterior chico lindo, me engaño.

-A, fue mi vida entera, la última vez que nos vimos fue cuando lo cite para decirle que me gustaba y que estaba enamorada de él, que lo quería y no por los años de amistad, sino por el calor dentro de mí, por todo lo que sentí, siento , y sentiré por el, porque aunque no saben los detalles, eramos la mejor dupla , no quiero hablar de él, ni de el anterior, mas este título es el arte de sus nombres mezclados ¿A que lo adivinas ?, ¿Quién es el primer chico y quién es el segundo ?, eso no importa , porque el tatuaje que llevo en mi corazón esta precioso y porque apesar de ser mis unicas dos experiencias de amor, tan agridulces, siempre los tendré ahí, esta pequeña abogada, la cual atrae muchas miradas, nunca más, sentirá los mismo, porque las almas gemelas solo se encuentran una vez, y es de cada quién saberlas cuidar o no.

Que las estrellas de Dios y su alma esplendida, te ayuden a encontrar a tu alma gemela, porque se que todos la conocemos pero no todos se quedan con ella, no la dejes ir, amor amor y un vino, que rica vida .

Siempre con Dios , siempre con el flaquito de Jesús , siempre el amor sera verdadero cuando estas con ellos, un lindo suspiro de el, mil , maravillas

terrenales. Verdadero amor , el mejor , el de Dios

ALESANJAN TIADROGO POR SIEMPRE AMORES DE AMORES <3